

# PROGRAMA DE ACCIONES COMPLEMENTARIAS A LAS BECAS BICENTENARIO<sup>1</sup>

Coordinadora del Proyecto: Lic. María Inés Poggio  
Universidad Nacional de Luján.  
Departamento de Ciencias Básicas.  
[acciones\\_becas@mail.unlu.edu.ar](mailto:acciones_becas@mail.unlu.edu.ar)

En el año 2009 comienza a implementarse el Plan Nacional de Becas Bicentenario, dirigido a estudiantes que cursan alguna de las Carreras consideradas prioritarias por su contenido Científico – Tecnológico. Con el fin de fortalecer los resultados y consecuencias perseguidos con este Plan de Becas y estimular en los jóvenes el interés por elegir estas Carreras, la Secretaría de Políticas Universitarias el Ministerio de Educación de la Nación, emite una convocatoria a Instituciones que ofrecen algunas de las Carreras prioritarias a presentar proyectos para realizar Acciones que complementen y potencien los resultados esperados en la trayectoria estudiantil de los aspirantes y becarios.

La Universidad Nacional de Luján cuenta en su oferta académica con Ingenierías (Alimentos, Industrial y Agronómica), Licenciaturas (en Ciencias Biológicas y en Sistemas) y otras carreras cortas como Tecnicaturas, de modo que los estudiantes que ingresan a ellas o estén ya avanzados en sus estudios pueden aspirar a ser beneficiados por una de estas becas.

Un equipo de docentes del Departamento de Ciencias Básicas, a cargo de asignaturas del Primer año de esas Carreras se presentó a la convocatoria y desde la primera mitad del año 2010, se encuentra trabajando en las actividades programadas.

Tales acciones están dirigidas fundamentalmente a establecer un acercamiento con docentes de escuelas medias del Distrito de Luján y otros distritos cercanos, a cargo de asignaturas relacionadas con las Ciencias Básicas en los últimos años del Nivel Secundario, con el fin de examinar las problemáticas de la articulación entre ambos niveles desde sus diferentes perspectivas. Para ello se han ofrecido durante 2010 varias jornadas de reflexión y debate sobre diversas temáticas que constituyen preocupaciones comunes de los docentes que acompañan a los jóvenes en su transición de la Secundaria a la Universidad, y está en curso la preparación de otras actividades similares y talleres para este año.

Es interés del equipo comprometido en esta tarea, aprovechar el espacio de estas IV Jornadas Regionales de Extensión Universitaria para dar a conocer a la comunidad las tareas desarrolladas, sus objetivos y alcances, metas logradas y experiencias en curso de ejecución.

Consideramos que una forma adecuada para mostrar esta experiencia será un póster en el que, entre otros, serán incluidos los siguientes tópicos:

- Descripción del Programa de Becas Bicentenario
- Objetivos del Programa
- Acciones complementarias del Programa
- Formulación del proyecto en la UNLu.
- Etapas del Proyecto:
- Reflexiones y Debates
- La enseñanza de las Ciencias Naturales y Matemática en la escuela. Obstáculos y dificultades.
- Propuestas de acciones de mejora.
- Acciones realizadas durante 2010.
- Próximas acciones a realizar.

María Inés Poggio  
Coordinadora del proyecto de  
Acciones Complementarias  
Becas Bicentenario  
UNLu.  
[acciones\\_becas@mail.unlu.edu.ar](mailto:acciones_becas@mail.unlu.edu.ar)

Equipo Responsable: En el póster se adjuntarán los datos de todos los integrantes.

---

<sup>1</sup> Referencia: Expte 1825/2009